

Petition

Vernetzte Schweiz



Von der Jugendsession **angenommen** mit 119 zu 22 Stimmen

Jahr: 2002
Thema: Vernetzte Schweiz
Adressat: Bundesversammlung
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Am 14. Dezember 2001 hat das Parlament ein Gesetz „zur Förderung des Einsatzes der Informations- und Kommunikationstechnik in den Schulen“ erlassen. Demnächst wird das Parlament darüber entscheiden, in welcher Form und in welchem Umfang die Kantone unterstützt werden sollen, um das erwähnte Gesetz umzusetzen, und es ist nicht auszuschliessen, dass es zu Sparmassnahmen kommt. In diesem Zusammenhang fordern wir die Bundesversammlung auf, dass bei der nächsten Finanzdebatte über den Bundeshaushalt die für die Umsetzung des Gesetzes nötigen Gelder bereitgestellt werden. Bei Finanzknappheit fordern wir die Bundesversammlung und die Kantone auf, einerseits private Sponsoren zu finden und andererseits insbesondere die Sekundarschulen mit Beiträgen zu unterstützen. Wir sind der Meinung, dass alle öffentlichen obligatorischen Schulen der Schweiz, und vor allem die Sekundarschulen, eine Informatik-Infrastruktur anlegen und den Schülern eine Informatik-Grundausbildung bieten müssen. Dieser Unterricht müsste in den bestehenden Stundenplan so integriert werden, dass die übrigen Fächer nicht darunter leiden.

Begründung:

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen